

El parque Enrique José Varona es uno de los que amerita especial atención por parte de los Servicios Comunales en #Camagüey, ya que se encuentra incluido dentro del Programa: Imagen de la Ciudad.

En el sitio, actualmente labora una brigada de Trabajadores por Cuenta Propia, pertenecientes a la Asociación Cubana de Artistas y Artesanos (ACAA), contratados a través del Fondo Cubano de Bienes Culturales.

Eduardo Santana Guerrero, Jefe de la brigada, expresó que se ubicaron y pintaron papeleras y luminarias, instalándose también nuevas, se limpiaron los bancos y se situaron algunos de mármol blanco; agregó además que se construyó una acera lateral y se arreglaron muros dañados, quedando pendiente colocar rejas decorativas y delimitar 3 jardines.

Actualmente se trabaja en la restauración de los monumentos a Enrique José Varona (escritor, filósofo, pedagogo, militar y político cubano); y de los pilotos sevillanos Barberán y Collar, que en el año 1933 volaron desde Sevilla a Camagüey, en 19 horas y 11 minutos.

El compromiso de los trabajadores del sector de los Servicios Comunales consiste en entregar a los agramontinos, día a día, una ciudad más hermosa, dando: #PorCamagüeyTodo.

Por mi ciudad: la más hermosa.

Última actualización: Jueves, 07 Julio 2022 16:19

Visto: 580

